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VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA ED ELETTIVA DELL’ASSOCIAZIONE DENOMINATA  

“AVRES ONLUS A.S.D.” 

***** 

Il giorno 22 del mese di aprile dell’anno 2025, alle ore 19.00, presso la sede sociale 

dell’associazione “AVRES ASD”, in NUS, cap. 11020, prov. di Aosta, Loc. Breil n° 3, si è riunita 

in seconda convocazione l’Assemblea ordinaria dell’associazione “AVRES ASD”, per discutere e 

deliberare sul sotto specificato 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione del Rendiconto economico e finanziario chiuso al 31/12/2024, con correlate Nota 

Integrativa, Relazione di Missione e relazione dei Revisori dei Conti. 

2. Organizzazione del convegno La Riabilitazione Equestre: contributi teorici e proposte 

applicative del 6 maggio 2025 presso la sala Maria Ida Viglino del Palazzo regionale. 

3. Organizzazione dei Campionati Italiani di Equitazione FISE/FISDIR del 27/28/29 giugno 2025 a 

Torgnon. 

4. Elezioni del consiglio Direttivo, dei Revisori dei Conti del Rappresentante dei Tecnici e del 

rappresentante degli Atleti, 

5. Varie ed eventuali 

Sono presenti personalmente o per delega scritta n. 27 associati su un totale di 67 associati iscritti, 

come da allegato elenco dei presenti sottoscritto e relative deleghe. 

I comparenti nominano all’unanimità quale Presidente dell’Assemblea degli associati la Signora 

Giovanna Rabbia e Segretario la Signora Monica Biscaro. 

Il Presidente, premesso che in prima convocazione la riunione è andata deserta, constata e fa 

constatare la regolarità della convocazione e dichiara regolarmente costituita e atta validamente a 

deliberare nell’Assemblea della “AVRES ASD”. 

Preliminarmente, la Presidente ringrazia i presenti per la partecipazione e passa all’esame degli 

argomenti posti all’ordine del giorno. (vedi convocazione allegata) 

Procede, quindi, con la trattazone del primo punto all’ordine del giorno evidenziando che tutti i 

documenti sono stati tempestivamente inviati a tutto il Consiglio Direttivo e ai Revisori dei Conti 

prima dell’apposita riunione e, una volta approvati dal consiglio Direttivo, messi a disposizione di 

tutti gli associati. Dà quindi corso all’illustrazione dettagliata delle varie poste iscritte in bilancio e 

dei vari documenti allegati rilevando che è stato conseguito un risultato di gestione di €. 12.294,57. 

Precisa, poi, che, anche se non è ancora diventata operativa la norma che regola le modalità di 

rendicontazione degli Enti del Terzo Settore, gli schemi e la modalità di stesura del bilancio e delle 

relazioni sono stati conformi a quanto previsto per tale tipologia di Enti.  
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La Presidente passa quindi all’illustrazione delle attività svolte nel corso del 2024, che peraltro sono 

ampiamente descritte nella Relazione di Missione allegata al presente verbale e resa disponibile 

prima di oggi in formato cartaceo a tutti gli Associati. 

Prende quindi la parola la Presidente del Collegio dei revisori dei conti, Signora Monica 

Varvassore, dando lettura della relazione che le compete.  

Esaurita l’illustrazione della documentazione che compone il fascicolo di bilancio 2024 e data 

risposta alle richieste di informazione ricevute in merito a: 

1. Approvazione Rendiconto 2024 

2. Relazione di Missione 

3. Relazione dei Revisori dei Conti 

4. Nota Integrativa 

la Presidente mette ai voti il Rendiconto economico e finanziario con correlate Nota Integrativa e 

Relazione di Misisone. 

L’Assemblea, all’unanimità di voti espressi in modo palese per alzata di mano, approva. 

Passando all’esame del secondo punto posto all’ordine del giorno, la Presidente illustra lo stato 

dell’arte sull’organizzazione del convegno: ”La Riabilitazione Equestre: contributi teorici e 

proposte applicative” che si svolgerà il 16 maggio 2025 presso la Sala Maria Ida Viglino del 

Palazzo Regionale. La presidente comunica che l’organizzazione si sta avviando positivamente ad 

una buona riuscita, anche per l’impegno della vicepresidente Monica Biscaro e il convegno è stato 

accreditato per gli operatori dell’area sanitaria i quali, con la partecipazione all’evento, potranno 

ottenere otto crediti ECM. Tale opportunità dovrebbe garantire una buona partecipazione. Per 

quanto si riferisce ai costi da affrontare, la Regione Valle d’Aosta contribuirà con €. 3.000,00 che si 

vanno ad aggiungere ai € 4.000,00 che la presidente ha ottenuto da una donazione da parte della 

Signora Ornella Fosson. Come stabilito in precedenza, sarà il dott. Giovanni Voltolin a curare 

l’organizzazione scientifica, mentre la presidente si occuperà della parte organizzativa. Si spera 

nella presenza al convegno anche di molti degli associati. Tutti i presenti si dichiarano soddisfatti e 

approvano. 

Per quanto concerne il terzo punto in discussione, la Presidente informa l’Assemblea che è stato 

messo in calendario un Campionato Italiano di Equitazione FISDIR/FISE da svolgersi a Torgnon il 

27/28/29 giugno 2025. L’Associazione Torgnon Endurance ha offerto la propria collaborazione 

poiché esistono le strutture approntate per le cinque manifestazioni equestri in programma ogni 

estate. All’AVRES spetterà il compito di curare l’organizzazione tecnica ed il reperimento dei 

cavalli da mettere a disposizione per i partecipanti che non porteranno i loro. A questo punto si apre 
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un’ampia discussione, in modo particolare per quanto riguarda l’impegno economico. Viene 

precisato che a seguito di un incontro con l’Assessore del comune di Torgnon, i maggiori costi 

saranno sostenuti dai loro enti, Comune e Associazione. Anche la FISDIR parteciperà ai costi con 

un contributo da quantificare. E’ già stato approntato un programma provvisorio che è stato inviato 

a tutte le società FISDIR presenti in Italia che praticano l’equitazione, con lo scopo di raccogliere il 

maggior numero possibile di adesioni, in modo particolare per quei cavalieri che necessiteranno di 

cavalli comuni.     

I nostri ragazzi che parteciperanno alla competizione saranno numerosi. I responsabili tecnici della 

manifestazione saranno Monica Biscaro e Andrea Piccolo; quest’ultimo ha dato la propria 

disponibilità a titolo di volontariato. 

Esaurite le comunicazioni di cui al punto 3 dell’Ordine del Giorno, la presidente ricorda che il 

Consiglio Direttivo dell’AVRES è in scadenza di mandato e passa alla trattazione del quarto punto 

posto all’rodine del giorno evidenziando che, come si evince dalla convocazione e dall’ordine del 

giorno, questa Assemblea ha anche la funzione elettiva e ricorda che gli Associati che avessero 

avuto il desiderio di candidarsi dovevano inviare la propria candidatura alla segreteria entro il 20 

aprile u.s. A Tale data le candidature presentate sono quelle di tutti coloro che già coprono un 

incarico nel presente Consiglio.  

Prende la parola il consigliere Renè Benzo il quale propone che vi sia un cambio di incarico 

all’interno della composizione del Consiglio e che l’incarico di vicepresidente, attualmente 

ricoperto da Monica Biscaro, sia assegnato alla consigliera Antonella Marcoz.  

La consiglierà Antonella Marcoz ringrazia per la fiducia, ma dichiara di non voler assumere la 

carica di Vice Presidente. 

La presidente chiede, quindi, all’assemblea di esprimere il proprio voto in merito alla rielazione del 

consiglio Direttivo. 

L’Assemblea, preso atto delle dichiarazioni e del breve successivo breve dibattito, all’unanimità dei 

voti esprressi in modo palese per alzata di mano, delibera di eleggere il nuovo Consiglio Direttivo 

nelle persone dei Signori: 

presidente: RABBIA Giovanna, vicepresidente BISCARO Monica. 

consiglieri: BENZO René, MARCOZ Antonella, ZEN Helga e PICCOLO Alberto 

rappresentante degli atleti: COMINI GALLI Alberto 

rappresentante dei tecnici BISCARO Erica 

revisori dei conti: presidente VARVASSORE Monica, membri: BERRUTI Serena e MUS Mirella 
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Alle ore 20,30, rilevato che sono stati trattati tutti gli argomenti posti all’ordine del giorno e che 

nessuno dei presenti chiede di intervenire, la Presidente dichiara chiusa l’Assemblea e sciolta la 

riunione, previa redazione, lettura ed approvazione del presente verbale. 

Nus, 22/04/2025 

Il Presidente   Il Segretario 

Giovanna Rabbia      Monica Biscaro 

  


